
意見交換会（議会報告会）に対する主なご意見

とても有意義な時間をありがとうございました。ぜひ来年も開催をしてほしいです。

なかなか見学することができない市役所の中を見ることができたり、議員の方々との意見交
換、会話などができて、とても嬉しく思いました。

意見交換の時間が足りない印象があります。とても楽しかったです。

意見交換の時間を設けていただき、ありがとうございました。

貴重な体験をさせて頂きありがとうございます。春日部市だけでなく、有効的なまとめ方など
も教えて頂けました。ありがとうございました。

見学より意見交換の時間がもう少し欲しい

本日は貴重な時間をありがとうございました!!!!


